

高知県損保・JA 共済・警察連絡協議会令和4年度総会を開催**～詐欺事件を検挙した交通部交通指導課ほか5部署に感謝状を贈呈～**

日本損害保険協会四国支部高知損保会（会長：和田 喜勝・損害保険ジャパン株式会社 高知支店長）では2月7日（火）に、高知市内にある三翠園で高知県損保・JA 共済・警察連絡協議会令和4年度総会を開催し、来賓・会員など約30名が出席しました。

開会に際し、高知県損保・JA 共済・警察連絡協議会の和田会長から、関係各位の支援・協力への感謝の意を表明するとともに、『本協議会の目的である「本会は、損害保険事業・共済事業の社会公共性に鑑み会員と警察との相互理解と緊密な連携によって、保険金をめぐるあらゆる暴力および不正請求を排除し、もって損害保険事業・共済事業の健全な発展に寄与する」ことを、この総会の場で改めて確認したい』と挨拶がありました。

引続き来賓挨拶として、財務省四国財務局高知財務事務所理財課長、高知県弁護士会会長、暴力追放高知県民センター専務理事からそれぞれ本総会開催に伴う祝辞をいただきました。

その後、日本損害保険協会四国支部及川事務局長からこの1年間の活動内容について説明があり、拍手を以て承認されました。

そして、高知県警察本部交通指導課が中心となって交通機動隊、高速道路交通警察隊、高知警察署、高知南警察署、南国警察署が合同で自動車保険のロードサービスを偽装した詐欺事件を検挙されたことに対し、社会公共性の高い損害保険業の健全な運営に多大な貢献されたことへの謝意を表し、業界から感謝の意を込めて感謝状の贈呈を行いました。

次にあらゆる暴力や不当不正請求の排除をすることについて、決議文を全員で唱和しました。

総会の最後に、高知県警察本部刑事部から「最近の暴力団情勢について」、高知県警察本部交通部から、「自動車保険のロードサービスを偽装した詐欺事件の概要」について講演がありました。

当協会四国支部では、当協議会の事務局として、引続き、関係機関との連携を深め、暴力や不当不正請求排除の活動を進めてまいります。

高知県損保・JA 共済・警察連絡協議会令和4年度総会 式次第（概要）**1. 主催者挨拶**

高知県損保・JA 共済・警察連絡協議会 会長 和田 喜勝（四国支部高知損保会会長 損保ジャパン）

2. 来賓ご挨拶

財務省四国財務局高知財務事務所 理財課長 山崎 功次郎 様

高知県弁護士会 会長 重松 健二郎 様

暴力追放高知県民センター 専務理事 郷久保 秀郎 様

3. 経過報告

日本損害保険協会四国支部 事務局長 及川 清志

4. 感謝状贈呈**5. 決議宣言****6. 県警講話**

高知県警察本部刑事部参事官兼組織犯罪対策課長 竹内 雄一 様

高知県警察本部交通部交通指導課長 阿部 俊博 様



開会挨拶：和田損保会長



感謝状贈呈



決議宣言唱和



会場の様子